

Grauer Markt

Während Franz Müntefering mehr Arbeitsplätze für Ältere schaffen will, erleben hochqualifizierte Senioren einen zweiten Frühling. Ihr Fachwissen ist gefragter denn je.

"[...] Steffen Haas, [...] Start-up-Unternehmer aus Mannheim gründete vor einem halben Jahr Erfahrung Deutschland (ED) und ist seit März mit einer Webseite online. Inzwischen haben sich nach seinen Angaben etwa 1400 ehemalige Führungskräfte in die firmenunabhängige Datenbank eingetragen. Bis Ende des Jahres hofft ED-Chef Haas auf 5000 Vermittlungswillige. [...] Haas rechnet vor, dass von den deutschen Ruheständlern, «konservativ geschätzt», 120.000 seiner Zielgruppe zuzuordnen seien: hochqualifiziert und heiß darauf, die eigene Rente mit Beraterjobs noch ein bisschen aufzubessern."